

Eduardo Ramírez rinde protesta como gobernador de Chiapas: “Regresaré la paz”

“La paz va a volver a reinar en nuestros caminos. La paz va a regresar a los caminos de Chiapas”, se compromete en medio de la violencia en que está sumida esa entidad

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

En medio de la violencia que azota a Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar rindió protesta como gobernador de esa entidad para el periodo 2024—20230, donde se comprometió a regresar la paz al estado.

“Hoy quiero que se escuche en cada rincón de Chiapas: La paz va a volver a reinar en nuestros caminos. La paz va a regresar a los caminos de Chiapas”, se comprometió.

Ante gobernadores y la dirigencia nacional de Morena, Luisa María Alcalde, y Andrés Manuel López Beltrán, así como el titular de Marina, Raymundo Pedro Morales Ángeles, Ramírez Aguilar se comprometió a trabajar de la mano con la presidenta, Claudia Sheinbaum en beneficio de la entidad chiapaneca.

“Vamos a trabajar con ella con lealtad, con honorabilidad y con compromiso”, aseveró.

Dijo que asumirá como propios los ejes que ha convocado la presidencia: atender las causas [de la inseguridad], inteligencia e investigación, colaboración con la federación y cero impunidad al delito.

Ello en medio de los proble-

mas en materia de seguridad que enfrenta la entidad que hasta este domingo fue gobernada por el también morenista, Rutilio Escandón quien deja la entidad sumida en la violencia y enfrentamiento entre los carteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación que se disputan el control del estado para el cruce de droga y de migrantes que buscan llegar a Estados Unidos.

Por ello, Eduardo Ramírez hizo énfasis en que volverá la paz a esa entidad desde la Selva hasta los Altos de Chiapas, para lo cual anunció la creación de una nueva fuerza de seguridad integrada por policías “muy bien pagados” y equipados con lo último en tecnología.

REEMPLAZO DE POLICÍAS

En ese sentido, adelantó que todos los altos mandos de las agencias de Seguridad serán reemplazados y este mismo día rendirá protesta a los nuevos funcionarios.

“Hoy quiero que se escuche en cada rincón de Chiapas, en cada rincón, en la Selva, en el Norte, en la Fronteriza, en la Frailesca, en la Costa, en el Soconusco, en los Altos, en los Cuixtepeques, en la región centro, la paz va a volver a reinar en nuestros caminos, la paz va a volver a regresar a los caminos



Eduardo Ramírez, nuevo gobernador de Chiapas.

de Chiapas. (...) Vamos a crear el grupo de reacción inmediata “Pacal” estará conformada por un equipo de policías especiales que tendrá muy buen salario”, aseveró.

Desde el Congreso de Chiapas, Ramírez Aguilar recalzó que trabajará por llevar a Chiapas el desarrollo y bienestar para su población de la mano de la paz y tranquilidad.

“Llego puntual a la cita con el destino”, recalzó.

Ramírez Aguilar comenzó en el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), donde fue secretario de Gobierno en la administración de Manuel Velasco.

Fue en 2018, cuando Ramírez dejó el PVEM debido a diferencias políticas y se unió a Morena, donde fue electo senador por Chiapas. Presidió la Mesa Directiva del Senado de la República desde donde ganó la candidatura a la gubernatura de Chiapas por Morena.

A la ceremonia acudieron gobernadores y la dirigencia nacional de Morena, Luisa María Alcalde, y Andrés Manuel López Beltrán, así como el titular de Marina, Raymundo Pedro Morales Ángeles